

NUEVA SEDE DE LA ALIANZA POPULAR EN LA CALLE DE SILVA

MADRID, 5 (INFORMACIONES).—El grupo político Alianza Popular ha adquirido recientemente un inmueble de cuatro plantas, situado en la calle de Silva, número 23. Según fuentes bien informadas, este edificio será próximamente la sede del partido. Se trata de una casa de reciente construcción, por la que Alianza Popular, según las mismas fuentes, ha pagado 90 millones de pesetas; otras versiones aseguran que se trataría de la donación de un simpatizante de A. P.

En estos momentos se está llevando a cabo el traslado de muebles de oficina a la futura sede del partido.

Al parecer, el señor Fraga Iribarne, secretario general de Alianza Popular, ya ha rea-

lizado una visita al edificio, con lo que se confirma definitivamente la compra del inmueble.